

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Plüschow

vom 13.11.2018

Top 3 Bericht des Bürgermeisters

(19.05 Uhr – Herr Gerber ist jetzt anwesend.)

Herr Baumann informiert:

- Der Monatsbestand der liquiden Mittel wird zum 31.10.2018 bekanntgegeben.
- In der Stadtverwaltung besteht die Möglichkeit über den papierlosen Sitzungsdienst in der Gemeinde.
- Durch den Landkreis können per Internet sich die Bürger den Informationsbedarf zum Thema Breitbandausbau einholen.
- Zur Vorbereitung der Erneuerung der Dorfstraße in Hilgendorf fand die 1. Ortsbegehung statt. An dieser haben Herr Baumann, Frau Zimmer, Herr Lachmann, Herr Gerber und Frau Böttcher teilgenommen.
- Am 14.11.2018, 16.00 Uhr findet eine Veranstaltung beim Zweckverband und um 17.00 Uhr eine Bürgermeisterkonferenz in der Malzfabrik beim Landkreis statt.
- Für die Gemeinde Plüschow ist Herr Marcel Behr der neue Ansprechpartner von der e.on-e.dis.
- Ende November 2018 ist die Planung für den neuen Radweg zwischen Neu Degtow und Abzweig Naschendorf abgeschlossen und die Auslegung erfolgt in der Verwaltung.
- Der Wohnblock in der Dorfstr. 16 in Plüschow ist veräußert worden, die daneben stehenden Garagen nicht. Die BVVG hat hierfür Kaufbereitschaft signalisiert.
- Am 26.11.2018 findet die Bauanlaufberatung zur Ausgleichsmaßnahme Pöschower Mühlenbach statt.
Im Bereich Plüschower Stau wird es dann keine Wasserentnahmestelle für die Feuerwehr mehr geben.
- Am 15.11.2018 werden im neuen Baugebiet „Unter den Linden“ im Bereich Graben die Baumfällmaßnahmen von der Firma Sievers durchgeführt. Hier wird ein Teil der Eschen abgenommen. Der Gemeindearbeiter, Herr Schmidt, wird bei den Fällarbeiten mitarbeiten.
- Mit dem Ausbau der Straße in Meierstorf sind auf der Fläche der BVVG 3 neue Baugrundstücke entstanden. Diese 3 Baugrundstücke werden durch die BVVG

zum Verkauf ausgeschrieben.

- Für die Pflege der Hecken in der Gemeinde hat der Bürgermeister um Unterstützung der Gemeindeglieder gebeten. Lt. Aussage von Herrn Springer werden diese Woche die Pflegearbeiten durch die Gemeindeglieder vor Ort aufgenommen.